
FIAB TUTTINBICI APS Reggio Emilia

Assemblea di Bilancio del 10/04/2024

Il giorno 10/04/24, alle ore 21.00, si è riunita l’Assemblea annuale di FIAB Reggio Emilia Tuttinbci Aps, regolarmente 
convocata a norma dello Statuto, presso il Centro Sociale Orologio via Massenet 19, RE, con il seguente ordine del 
giorno: 

1. Relazione della Presidente. 

2. Presentazione del Bilancio 2023

3. Attività ed  iniziative per il 2024

4.  Varie ed eventuali. 

Sono presenti n. 18  soci regolarmente in regola con il pagamento della tessera sociale per l’anno 2024. 
Vengono nominati La Presidente dell’Assemblea e la Segretaria verbalizzante rispettivamente nelle persone 
di Cristina Borelli e Enrica Mattioli.
Dichiarata validità della seduta si procede alla discussione dei punti all’Odg:

1. La Presidente dell’Associazione espone la relazione  dell’esercizio 2023 illustrando le principali e più 
significative iniziative svolte. La relazione ,  consultabile sul sito dell’Associazione, è tenuta agli atti.

2. La Presidente dell’Associazione presenta il Bilancio dell’anno 2023, predisposto dal Consiglio Direttivo, con la 
relativa Relazione di accompagnamento. I documenti sono consultabili sul sito nella sezione verbali.
Dopo diversi interventi l’Assemblea approva all’unanimità il rendiconto 2023.

3. La Presidente dell’Associazione comunica che il Consiglio Direttivo, allo scopo di uniformare le quote con le 
altre Associazioni FIAB , ha deliberato l’aumento della quota associativa a partire dall’anno sociale 2025. 
Le quote approvate per dall'anno sociale 2025 sono le seguenti:
Socio Sostenitore (con rivista BC)  Euro 40,00
Socio Ordinario (con rivista BC ) Euro  30,00
Socio Junior (under 14 anni)  Euro  10,00
Socio Famigliare, Giovane   Euro 20,00
Procede poi ad illustrare le numerose attività per  il 2024 contenute nel dettagliato programma
distribuito in occasione della sua presentazione ad inizio anno e scaricabile dal sito.
Dalla discussione che ne segue viene evidenziata  la scarsa presenza di giovani alle varie attività. 
Seguono diversi interventi sulle strategie da adottare per  colmare questa lacuna.
Cristina B. riporta l’esempio di altre associazioni che propongono itinerari più impegnativi per i giovani con 
orari di partenza  che tengano conto delle loro esigenze.
Riguardo invece i rapporti con il Comune per portare avanti le priorità dell’Associazione  Omar T. fa presente 
che in previsione delle elezioni comunali che si terranno a Giugno 2024 sarebbe opportuno incontrare i 
candidati alla carica di sindaco per presentare le nostre proposte.
Viene stabilito che il Direttivo dovrà inviare una lettera a tutti i candidati con la richiesta di un incontro a 
questo scopo.
Dalla discussione sulle criticità e le proposte da presentare all’Amministrazione si segnalano le seguenti:
Sicurezza sulle strade (zone 30)– Furti – Manutenzione strade e piste ciclabili
Trasporto pubblico gratis – Bike to work da incentivare.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, senza presentazioni di varie ed eventuali, la seduta viene sciolta alle ore 23:00.

La Segretaria dell’Assemblea La Presidente dell’Assemblea
Enrica Mattioli Cristina Borelli

10 aprile 2024


